



En vélo et à pieds à La Coursive!

publié le 24/12/2023

Descriptif :

On bouge à Fabre !

« Nausicaä de la vallée du vent » de Hayao Miyazaky, filme proposé dans le cadre du dispositif Collège au Cinéma, a été l'occasion pour des élèves de 5A, 5D et 5F de tester les vélos tous neufs du collège.

Une bonne occasion de bouger un peu. Pendant qu'une vingtaine d'élèves se rendaient au collège via le canal de Romsay, deux autres groupes préféraient la marche : le Vieux Port n'est finalement qu'à 45 en baskets !

Le beau temps était au rendez-vous, le films a beaucoup plu, c'était une sortie réussie.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.